

Forums pour l'entourage

mon conjoint prend plusieurs produits

Par Profil supprimé Posté le 09/04/2014 à 07h58

Bonsoir, voilà cela fait presque 3 ans que je suis avec mon ami, il a tjs fumé du cannabis et je n'ai jamais trop rien dit, car assez tolérante à ce sujet, je me disait«les joints c'est pas si grave» . Seulement, il y a environ 7 mois de cela, je me suis aperçu qu'il prenait du speed également et ceux assez régulièrement. Du coup comme je n'avais plus aucune confiance étant donné qu'il mentait sans cesse, je me suis mis a fouiller partout jusqu'à tomber sur du subutex 2mg. Là il fut obligé de m'avouer qu'il prenait de l'héroïne il y a fort longtemps et qu'il était sous traitement sub depuis(sympa d'apprendre ça après 2 ans de relation). Là, il prétend vouloir arrêter le sub mais par contre nie tjs consommer des amphetes alors que je sais pertinament quand il en prend (je le connais par coeur et reconnaiss tous les symptômes). Je sais également qu'il en consomme avec un ami, mais la conjointe de ce dernier n'est pas au courant de cette consommation, elle est également mon ami... pensez vous que je devrai lui en parler afin d'essayer de les aider à arrêter? Pensez vous que dans sa situation, il devrait arrêter toutes les drogues? Je me sens tellement impuissante face à cette situation et je suis bloquée dans tous mes projets d'avenir, mais à côté de tout ça, c'est quelqu'un de très bien,je sais qu'il m'aime et je ne me vois pas faire ma vie sans lui... je suis tellement malheureuse de cette situation, s'il vous plaît aidez moi

2 réponses

Profil supprimé - 16/04/2014 à 19h29

bonjour vous voici au courant de l'état de votre conjoint c'est vrai que je comprend votre impuissance et votre abattement comment accepter de voir son compagnon se détruire,vous ne dites pas s'il est violent ,s'il ne travaille pas, mais je pense que la vie ne doit pas etre facile avec lui ,est ce que vous dialoguer? arriver a 1 certain stade de consommation je pense que les substances alterent les fonctions du cerveau ,apres il faut vraiment de l' aide et le déclic pour passer a autre chose ,peut etre pouvez vous en parler a votre amie peut être elle le sait déjà ,a vous de voir,sinon essayer de voir 1 spécialiste de ces problèmes pour savoir comment aider votre conjoint et vous protéger aussi car c'est très epprouvant de vivre auprès de personnes telles que votre conjoint il vous faudra bien du courage si vous voulez l'aider
annedu52

Profil supprimé - 17/04/2014 à 21h03

Merci pour votre reponse annedu52, il travaille depuis plus de 15 ans dans la même entreprise mais manque assez régulièrement... je ne peux pas dire qu'il soit violent mais un soir ou il avait consommé pas mal de produits et d'alcool il m'a bousculé car je lui faisais remarquer avec insistance qu'il était "défoncé" au speed... mais après ça il s'en est voulu et ne l'a jamais refait depuis.
Quand j'essaie de lui parler de da consommation, il est dans le déni le plus total au sujet du speed... même

pris la main dans le sac, il nie.

Je sais bien que vous avez raison et que le déclic doit venir de lui mais j'aimerai tellement l'aider à l'avoir!
Je pense aussi à aller consulter des professionnels pour l'entourage de toxicomanes car je pense en avoir bien
besoin car je ne sais plus vers qui me tourner